

## Patroli ke Minimarket, Unit Samapta Polsek Cisaat Berikan Himbuan Kamtibmas

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Feb 22, 2024 - 14:14

Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Unit Samapta Polsek Cisaat Polres Sukabumi Kota terus berupaya memberikan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat Kecamatan Cisaat dengan gencar melakukan. Kegiatan patroli di wilayah hukum Polsek Cisaat Polres Sukabumi Kota. Kamis (22/102/2024).

Obyek Vital dan pemukiman masyarakat merupakan salah satu sasaran dari Kegiatan Patroli yang bertujuan untuk mengantisipasi pelaku tindak kejahatan dan tindak kriminal lainnya.

Kapolres AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Cisaat Acp Yanto Sudiarto. SH., MH mengungkapkan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan. "Kami berharap melalui patroli dialogis ini, kesadaran masyarakat dapat ditingkatkan dan kolaborasi antara petugas kepolisian dan masyarakat semakin erat. Dengan saling bekerja sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua."Ucap Kapolsek Cisaat.

Selain memberikan himbuan dan saran, petugas juga memberikan nomor kontak yang dapat dihubungi apabila terjadi kejadian atau ditemui hal-hal yang mencurigakan. Hal ini bertujuan untuk memudahkan akses komunikasi antara masyarakat dan kepolisian dalam situasi darurat atau untuk melaporkan kejadian yang memerlukan penanganan segera.

Patroli dialogis ini mendapatkan respon positif dari pihak minimarket dan pengunjung. Mereka mengapresiasi upaya kepolisian dalam meningkatkan keamanan dan keselamatan masyarakat serta menyambut baik adanya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan dilaksanakannya patroli dialogis di minimarket dan tempat-tempat lainnya, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap tindak kejahatan semakin meningkat. Keamanan dan ketertiban di Wilayah Kecamatan Cisaat diharapkan dapat terjaga dengan baik, menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.